Vail Resorts Anuncia Venta de Escapada de Verano, con Beneficios Exclusivos Para Titulares de Epic Pass

- •Ahorra en alojamiento para verano durante la mejor venta de hospitalidad de la temporada de Vail Resorts, con ahorros del 15 %, a partir del 24 de mayo
- •Los titulares de Epic Pass reciben descuentos mayores a 30 %, además de acceso anticipado a la venta a partir del 19 de mayo

BROOMFIELD, Colo. – 4 de mayo de 2022 – Vail Resorts anunció hoy su mayor venta de hospitalidad de la temporada de verano, ofreciendo a los huéspedes, por tiempo limitado, la oportunidad de ahorrar 15 % en tarifas de hospedaje en hoteles, condominios y chalets en toda su cartera de destinos de primer nivel en Estados Unidos y Canadá. Desde el martes 24 de mayo hasta el martes 31 de mayo, los huéspedes tendrán una semana completa para reservar las mejores tarifas de alojamiento para viajes de verano y más allá.

Los titulares de Epic Pass, incluidos aquellos con un Epic Day Pass, recibirán acceso anticipado exclusivo a la oferta Escape de verano (Summer Escape) a partir del 19 de mayo, además de un 20 % de descuento adicional en las tarifas ya rebajadas de bikd, para obtener más del 30 % de ahorro en las propiedades operadas y de propiedad de Vail Resorts. en Norte América. Los titulares de Epic Pass pueden reservar la oferta de escape de verano iniciando sesión en su cuenta de Epic Pass, seleccionando la oferta y buscando el alojamiento de su elección.

Los visitantes deben asegurar un <u>Epic Pass</u> 2022/23 antes del 30 de mayo para recibir los descuentos adicionales de la venta así como el precio más bajo en su pase. Todos los titulares de pases 2022/23 reciben otros beneficios del resort de verano con <u>Epic Mountain Rewards</u>, que incluye 20 % de descuento en alimentos y bebidas en la montaña, hospedajes propios y operados por la compañía, rentade bicicletas y golf (en resorts elegibles). Los paseos en góndola escénica de verano en los resorts participantes también son gratuitos con pases elegibles (no incluye *Epic Day Pass*).

La oferta de Escapada de verano de Vail Resorts estará disponible con las tarifas de hospedaje y disponibilidad actualizada en la página de ofertas de alojamiento de Vail Resorts. Los diferentes destinos del portafolio de Vail Resorts han anunciado ya sus fechas de apertura y actividades iniciales de verano. Las actividades u operación de verano en los mismos pueden llegar a abrir en fechas posteriores, según el derretimiento de la nieve y las condiciones de los senderos, y están sujetas a cambios. Para obtener más información sobre el verano y los anuncios de nuevas actividades, siga los canales y sitios web de las redes sociales del resort.

Detalles de la actividad de verano en Colorado

• Crested Butte: Inicia actividades de verano el 11 de junio

Ubicado en la Capital de las Flores Silvestres de Colorado, el verano florece en Crested Butte con paseos panorámicos en el *Lift Silver Queen* y *Bike Haul* en el *Red Lady Express*, junto con caminatas, trampolines *bungee*, un muro de escalar y el Parque de Bicicletas de Montaña *Crested Butte*. Los eventos regresan este verano e incluyen la Carrera de Bici de Montaña Pinnacle Mountain Bike Race Series, el festejo del 4 de julio, el Festival de Chili & Cerveza, Series de Conciertos en Vivo en Mt. Crested Butte y más. Las tarifas de la "Venta Especial Escapada de Verano" estarán disponibles en El *Grand Lodge Hotel & Spa*, ubicado en el corazón del área base de la aldea y el*Lodge* en *Mountaineer Square*, ubicado en el centro, que ofrece alojamiento de lujo.

• Vail Mountain: Inicia actividades de verano el 17 de junio

Previo a la temporada de su 60 aniversario, la Montaña de Vail abrirá para el verano con Epic Discovery de vuelta y los favoritos de los invitados, que incluyen: La Montaña Rusa Alpina *Forest Flyer Mountain Coaster*, resbaladillas gigantes de pasto donde te deslizas en cámaras de llanta, tirolesa para niños, La Pared de Esalar *Paramount Peak*, el Mini Golf *Gore Creek* y más.. Los visitantes pueden disfrutar de paseos panorámicos en góndola, caminatas y recorridos en bicicleta desde los pueblos de Vail y Lionshead. Cenas en la cima de la montaña y après de verano lo esperan en MidVail e Eagle's Nest. Las tarifas de la "Venta Especial Escapada de Verano" estarán disponibles en <u>The Lodge at Vail</u>, de la cadena RockResort, ubicado en el

centro de Vail Village, así como en <u>The Arrabelle</u>, también del portafolio RockResort y <u>The Hythe</u>, a Luxury Collection Resort, ambos ubicados en el corazón de Lionshead Village.

• Breckenridge: Inicia actividades de verano el 17 de junio

Este año, celebrando su 60 aniversario, Breckenridge trae de vuelta *Epic Discovery* con una variedad de actividades alpinas escénicas, aptas para familias que buscan emociones fuertes desde la base de *Peak 8.* La diversión de verano incluirá paseos panorámicos en *lifts*, la montaña rusa *Gold Runner*, toboganes alpinos, muro de escalar, cursos de desafío de cuerdas, recorridos en 4x4, trampolines *bungee* y más. Las tarifas de la "Venta Especial Escapada de Verano" estarán disponibles en <u>One Ski Hill Place</u>, A RockResort, ubicado a pasos de la Góndola BreckConnect, que operará todos los días durante el verano. Los descuentos también estarán disponibles en el Hotel <u>DoubleTree by Hilton Breckenridge</u>, ubicado frente al Pico 9 de Breckenridge, muy cerca de las actividades de montaña.

• Beaver Creek: Inicia actividades de verano el 18 de junio

El verano comienza en el Club de Golf *Beaver Creek* y en el club de Golf *Red Sky* que abren para los huéspedes del destino en mayo. Las actividades de *Beaver Creek Resort* incluirán paseos panorámicos en lift, caminatas, recorridos en bicicleta, lavado de piedras preciosas, minigolf y más. En la montaña, el restaurante *Spruce Saddle* estará abierto para cenar, ofreciendo deliciosas parrilladas para saciar el apetito que despierta al caminar por el sendero *Overlook* o disfrutar de juegos como voleibol y *cornhole*. Regresa la buena comida en *Beano's Cabin*, así como caminatas guiadas y excursiones enológicas, a caballo y en 4x4. Los visitantes pueden planear su visita en torno a eventos insignia como. *Blues, Brews y BBQ*; la Celebración del Día de la Independencia; y EL Festival de Vinos y Destilados. Las tarifas de la Venta Especial Escapada de Verano estarán disponibles en <u>The Pines Lodge</u>, del portafolio RockResort, y <u>The Osprey</u>, también de RockResort, ambos con albercas al aire libre y ubicados a poca distancia del encantador Pueblo de Beaver Creek.

• Keystone: Inicia actividades de verano el 22 de junio

El golf en Keystone comenzará en mayo, con la apertura del *River Course* y el *Ranch Course*. Lakeside Village de Keystone abrirá con una variedad de actividades a tiempo para las celebraciones del fin de semana del 30 de Mayo (que celebran *Memorial Day*). A partir de junio, se puede montar a caballo, disfrutar paseos panorámicos en carreta y cenas con paseos panorámicos en carreta. Los Festivales de Keystone regresan con eventos exclusivos de fin de semana en la Villa River Run, comenzando con el Festival de Tocino & Bourbon del 25 al 26 de junio. Las tarifas de la Venta Especial Escapada de Verano estarán disponibles en <u>Keystone Lodge & Spa.</u> con entretenimiento de fin de semana con música en vivo en el Lago de Keystone Lake. También se podrán reservar tarifas con descuento en <u>Ski Tip Lodge y Hyatt Place Keystone</u>. Como beneficio adicional, los huéspedes que reserven directamente en *Keystone Resort* por dos o más noches recibirán el Pase de Aventura Keystone, que ofrece beneficios como golf gratis el día de llegada, yoga gratis y un paseo en góndola gratis para niños menores de 12 años.

Detalles de la actividad de verano en Utah

• Park City: Inicia actividades de verano el 27 de mayo

Convenientemente ubicado a solo 30 minutos del Aeropuerto Internacional de Salt Lake, la diversión de verano está muy cerca en Park City. El Golf en Canyons comienza el 21 de mayo, mientras que en *Park City Mountain Village*, los visitantes pueden disfrutarel Parque de Aventuras de Park City con actividades que incluyen un tobogán alpino, montaña rusa, minigolf, búsqueda de gemas y más.. En la montaña, disfrutarán vistas espectaculares con paseos panorámicos en lifts, bici de montaña y senderismo. Las tarifas de la Venta Especial Escapada de Verano estarán disponibles en <u>Sundial Lodge</u>, ubicado a solo unos pasos de la Góndola Red Pine, y en <u>Grand Summit Hotel</u>, A RockResort, ubicado en el corazón de la Villa de Canyons.

Detalles de la actividad de verano en California

• Northstar California: Inicia actividades de verano el 20 de mayo

Los majestuosos árboles en Martis Valley se abren para la escapada ideal a la montaña con el campo de golf prorrateado de 18 hoyos del resort que comienza la temporada el 25 de mayo, seguido de la apertura del Bike Park del resort el 10 de junio y actividades adicionales de verano. Las tarifas de la Venta Especial Escapada de Verano estarán disponibles en los Condominios Ski Trails.

• Kirkwood Mountain Resort: Inicia actividades de verano el 1 de junio

Alejado del ajetreo y el bullicio del lago Tahoe, los senderos para caminar y andar en bicicleta de Kirkwood se abrirán para la aventura de verano tan pronto como la nieve se derrita. Las flores silvestres son un atractivo principal ya que continúan cambiando a lo largo de la temporada. El Campo de Golf Discwood de 18 hoyos es uno de los campos más difíciles y pintorescos de la zona y abrirá el 1 de junio. El histórico Kirkwood Inn, que funciona como bar y restaurante desde 1864, estará abierto todos los días a partir del 27 de mayo. Las tarifas de la Venta Especial Escapada de Verano estarán disponibles en The Meadows y <u>Timber Ridge</u>.

• Heavenly Mountain Resort: Inicia actividades de verano el 17 de junio

Por encima de las aguas del Lago Tahoe, Heavenly ofrece un espectacular telón de fondo panorámico durante el verano. Heavenly dará inicio a las visitas turísticas de verano con su icónica góndola y seguirá con más actividades. Reserva con tarifas de la Venta Especial Escapada de Verano en Lakeland Village.

Detalles de la actividad de verano en California

Whistler Blackcomb: Inicia actividades de verano el 13 de mayo

El verano de Whistler Blackcomb se lanza con el ciclismo de montaña, el senderismo y las visitas turísticas que regresan con toda su fuerza a medida que el complejo vuelve a abrir al mundo. El Parque de Bicicletas de la Montaña de Whistler está programado para abrir con acceso diario a su icónico sendero para bicicletas *Top of the World*, para que los ciclistas puedan disfrutar del descenso de 1500 metros hacia el valle con el telón de fondo de las Montañas de la Costa cubiertas de nieve. Whistler Mountain's Peak Zone volverá a todo su esplendor con el puente elevado *Cloudraker Skybridge* y la plataforma de turismo Raven's Eye abiertos a los visitantes por primera vez en dos años. La montaña también contará con una nueva señalización interpretativa que destaca el conocimiento y las historias de la Nación Squamish Lil´wat, en cuyo territorio no cedido se asientan las montañas. Las tarifas de la Venta Especial Escapada de Verano se podrán reservar en <u>Legends</u>, el principal alojamiento familiar de Creekside y <u>First Tracks Lodge</u>.

Detalles de la actividad de verano en Vermont

• Mount Snow: Inicia actividades de verano el 20 de mayo

Mount Snow abre para el verano con golf, paseos panorámicos en lifts y el Parque de Bicicleta de Montaña. Las tarifas de la Venta Especial Escapada de Verano estarán disponibles en <u>Grand Summit Resort</u>. En <u>Stowe</u> (28 de mayo), celebra el verano con la apertura de *Auto Toll Road*, la Gondola Sky Ride y el regreso del gimnasio de escalada*Stowe Rocks*.

Okemo: Inicia actividades de verano el 16 de junio

Okemo también estará abierto para la diversión de verano con paseos panorámicos en ascensor, ciclismo de montaña con ascensor y actividades de Adventure Zone que incluyen minigolf, una montaña rusa y un muro de escalada. Dé la bienvenida a los fines de semana en Okemo con las tarifas de la Venta Especial Escapada de Verano en <u>Jackson Gore Inn</u>, y disfrute de una serie de música de verano al aire libre en el pasto con música en vivo, barbecue y más.. Los viernes por la noche.

Detalles de la actividad de verano en Pensilvania

• Liberty Mountain: las actividades del resort ya están abiertas

Liberty está convenientemente ubicado justo al norte de la frontera entre Maryland y Pensilvania y a 90 minutos en automóvil de Washington D.C., el norte de Virginia y Baltimore. El golf ocupa un lugar central en las operaciones de verano, con eventos especiales selectos que se anunciarán a lo largo de la temporada. Los visitantes pueden aprovechar las tarifas de la Venta Especial Escapada de Verano en Alpine Lodge y Highland Lodge, que ofrece vistas panorámicas del campo de golf de Liberty.

Política de reservaciones flexible

La "Venta Especial Escapada de Verano" abarca las fechas de llegada a lo largo de la temporada de verano, en propiedades seleccionadas que extienden las tarifas con descuento a la temporada de esquí y snowboard 22/23. Aplican estadía mínima y restricciones adicionales. Consulte los términos y condiciones completos en snow.com/hospitality/terms.. Las tarifas de habitación y la disponibilidad actualizada para los hoteles y condominios participantes del portafolio de destinos de América del Norte de Vail Resorts se pueden encontrar en la página de ofertas de alojamiento de Vail Resorts. Para brindar a los huéspedes flexibilidad y tranquilidad mientras exploran sus planes de viaje, Vail Resorts ofrece también una política de reservaciones flexible.

Acerca de RockResorts®

RockResorts, una subsidiaria propiedad total de *Vail Resorts*, establece el estándar de pertenecer a algunos de los destinos más admirados del mundo. Destaca el carácter de sus icónicas ubicaciones, sus alojamientos para consentirte al máximo van desde glamorosos hoteles, hasta acogedores escondites en las montañas, pero todos con el común denominador de servicio de primer nivel y un respeto por el medio ambiente como no hay dos en la industria. La colección *RockResorts* incluye: *The Arrabelle* en *Vail Square* y *The Lodge at Vail* en Vail, Colorado; *The Osprey* y *The Pines Lodge* en Beaver Creek, Colorado; *One Ski Hill Place* en Breckenridge, Colorado; y *Grand Summit Hotel* en Park City, Utah. www.rockresorts.com

Acerca de Vail Resorts, Inc. (NYSE: MTN)

Vail Resorts, Inc., a través de sus subsidiarias, es el principal operador mundial de resorts de montaña. Las subsidiarias de Vail Resorts operan 37 estaciones de montaña, destinos de clase mundial, y áreas de esquí regionales, incluyendo Vail, Beaver Creek, Breckenridge, Keystone y Crested Butte en Colorado; Park City en Utah; Heavenly, Northstar y Kirkwood en el área de Lake Tahoe de California y Nevada; Whistler Blackcomb en Columbia Británica, Canadá; Perisher, Falls Creek y Hotham en Australia; Stowe, Mount Snow, Okemo en Vermont; Hunter Mountain en Nueva York; Mount Sunapee, Attitash, Wildcat y Crotched en New Hampshire; Stevens Pass en Washington; Liberty, Roundtop, Whitetail, Jack Frost y Big Boulder en Pennsylvania; Alpine Valley, Boston Mills, Brandywine y Mad River en Ohio; Hidden Valley y Snow Creek en Missouri; Wilmot en Wisconsin; Alpes Afton en Minnesota; Mt. Brighton en Michigan; y Paoli Peaks en Indiana. Vail Resorts posee y / o administra una colección de hoteles casualmente elegantes bajo la marca RockResorts, así como Grand Teton Lodge Company en Jackson Hole, Wyo. Vail Resorts Development Company es la subsidiaria de planificación y desarrollo inmobiliario de Vail Resorts, Inc. Vail Resorts es una compañía pública que cotiza en la Bolsa de Nueva York (NYSE: MTN). El sitio web de la compañía Vail Resorts es www.vailresorts.com y el sitio web de los consumidores eswww.vailresorts.com y el sitio web de los consumidores eswww.snow.com.

https://stage.mediaroom.com/vailresorts/2022-05-04-VAIL-RESORTS-ANUNCIA-VENTA-DE-ESCAPADA-DE-VERANO,-CON-BENEFICIOS-EXCLUSIVOS-PARA-TITULARES-DE-EPIC-PASS